

Le Pentagone retire ses forces face à la Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 9 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL



Le Pentagone a annoncé le retrait du porte-avion *USS Nimitz* et du destroyer *USS Gravelly* de l'Est de la Méditerranée.

Il ne reste dans cette région qu'un porte-avion (*USS Harry Truman*), deux destroyers (*USS Stout* et *USS Ramage*) et un croiseur (*USS Monterey*).

Les États-Unis reviennent ainsi à leur déploiement antérieur à la crise des armes chimiques en Syrie.

Source : « Le Pentagone retire ses forces face à la Syrie », *Réseau Voltaire*, 9 novembre 2013, www.voltairenet.org/article180929.html